

Radquer Schweizermeisterschaft 2011 in Hittnau

Heute Sonntag war schon wieder mein letztes Radquer für diese "Saison". Die Schweizermeisterschaft war das "Highlight" von den vier Rennen, welche ich gefahren bin.



Ich war mir nicht ganz sicher, wie es heute laufen würde. In Bussnang lief es nicht gerade so, wie ich es wollte. Zudem behinderte mich die Überdehnung von der Kniekehle in Beromünster weiterhin. Im Training steigerte ich mich aber von Tag zu Tag und so war ich doch motiviert nochmals Vollgas zu fahren.

In der ersten der neun Runden konnte ich mit den Favoriten auf den Titel mitfahren. Doch das Tempo war dann doch zu hoch und ich musste reissen lassen. Von da an probierte ich meinen Rhythmus durchzuziehen. Einen kleinen Zwischenfall mit einem Ausrutscher brachte mich kurz etwas aus dem Konzept. Die Schaltung funktionierte bis zur Wechselzone nicht mehr. Dabei überholten mich ein paar Gegner. Danach fuhr ich meine Runden, wobei ich dann in der letzten Runde noch einen überholen konnte und schlussendlich 7. wurde.

Bilder [hier](#)

1	Christian Heule (EKZ Racing Team)	1:04:03
2	Pirmin Lang (Team Delta - Price)	0:00:17
3	Julien Tamarcaz (BMC Mountain Bike Team)	0:00:32
4	Lukas Flückiger (Trek World Racing)	0:01:14
5	Marcel Wildhaber (Scott-Swisspower MTB Racing)	0:03:14
6	Andreas Moser (Team Bürgi)	0:04:38
7	Martin Gujan (Cannondale Factory Racing)	0:05:23
8	Lukas Winterberg (weishauptcycles.ch/VC Pfaffnau)	0:05:47

Veröffentlicht am:

22:17:41 09.01.2011 von Martin Gujan

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)